

## Jalankan Asta Cita Presiden dan Wakil Presiden Republik Indonesia, Kapolsek Kaliwedi tingkatkan Ketahanan Peternakan

Panji Rahitno - [CIREBON.SAIBERNESIA.COM](http://CIREBON.SAIBERNESIA.COM)

Nov 9, 2024 - 12:51



**CIREBON** - Peningkatan ketahanan peternakan ini telah dilakukan oleh AKP RINDUWAN . selaku Kapolsek Kaliwedi Polresta Cirebon bersama dengan Bhabinkamtibmas Desa Gowa Lor Bripta Asnawi Latief. Sh. dan Anggota Polsek Kaliwedi Polresta Cirebon dengan menggandeng Warga Masyarakat Desa Giwa Lor untuk Peningkatan Swasembada Peternakan.

Kegiatan Ketahanan Peternakan adalah upaya untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan ini selaras dengan Asta Cita Presiden dan Wakil Presiden Republik Indonesia sesuai yakni memantapkan Sistem pertahanan keamanan Negara dan mendorong kemandirian Bangsa melalui Swasembada Peternakan melalui pemanfaatan lahan. Pekarangan dengan cara beternak Ayam sama entog, untuk itu sudah tepat apa yang telah dilakukan oleh Bripka Asnawi Latief. Sh. selaku Bhabinkamtibmas Desa Gowa Lor Kecamatan Kaliwedi Kabupaten Cirebon dengan telah menggandeng warga masyarakat di Desa Binaannya untuk mengoptimalkan pemberdayaan dan pemanfaatan lahan guna peningkatan hasil bumi maupun peternakan sebagai sumber utama dalam ketahanan peternakan ini.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H melalui AKP RINDUWAN . selaku Kapolsek Kaliwedi saat dilokasi ketahanan peternakan ini juga menjelaskan antusias warga khususnya para petani sangat mendukung apa yang dilakukan oleh pemerintah dalam ketahanan pangan baik pengoptimalisasian lahan untuk pertanian, peternakan maupun perikanan sesuai dengan kemampuan dan bidangnya masing-masing, hal ini bertujuan sebagai pengembangan dan peningkatan Swasembada peternakan demi Kesejahteraan dan Kemakmuran Masyarakat, selain tentunya Masyarakat juga harus mempunyai kesadaran dan kemauan serta kerja keras dalam melakukan upaya tersebut dengan dibantu peran serta pemerintah kelurahan maupun Bhabinkamtibmas selaku penyemangat dan memberikan Suport baik secara Moril maupun Materiil dalam peningkatan pemberdayaan masyarakat demi tercapainya kualitas dan kuantitas Swasemba Pangan ini.